POUL d'information DÉCEMBRE 2024 DÉCEMBRE 2024 DÉCEMBRE 2024

Votre magazine



N°20 >>



Les Services Municipaux

Lundi: 15h-18h / Mercredi: 15h-18h Et le 1^{er} vendredi du mois: 10h-12h

Marché

Mercredi matin: 8h-12h - Espace Garrique

Enfance

Services

Gaz GRDF	0800.47.33.33	
Électricité ENEDIS	09.72.67.50.30	
Eau et Assainissement L'eau de Nîmeseaudenimesmetropole.		
Éclairage Public	N°Vert : 0800.39.18.48	
Direction de la Collecte des Déchets Ménagers (DCTDM) Nîmes Métropole04.66.02.54.54		
www.monservicedechedctdm@nimes-metrope		

Urgences

Gendarmerie de Marguerittes	04.66.75.39.40
Pompiers	18
Samu	15

Mairie

Place de l'Hôtel de Ville 30320 POULX





Horaires d'ouverture

DU LUNDI AU JEUDI DE 8H À 12H ET DE 13H30 À 17H30 VENDREDI DE 8H À 12H

État Civil

Bienvenue à...



YNESTA Margaux	05/07/2024
MICHEL Léo	05/08/2024
PIETRI NASSIH Norah	22/08/2024
RODRIGUEZ CHEYSSIAL Gabriel	29/08/2024
GRAFEILLE Esmée	06/09/2024
LECCHINI BERNARD Lyvio	09/09/2024
BOUSLIM Lâya	21/10/2024

Félicitations aux Mariés



SANCHEZ Jason et GEYER Fleur	29/06/2024
MAGNIEN Bruno et GAECHTER-RIBOULET Laurence	27/07/2024
FLEAU Alvin et MARCONNET Julie	03/08/2024
LECCHINI Rémi et BERNARD Cyrielle	28/08/2024
M'RAH Mehdi et NICOLAS Laura	30/08/2024

Condoléances aux familles de



DAÏNI Vincent	31/05/2024
DELFAUD André	23/06/2024
PELLEQUER Marguerite née COTTIN	01/07/2024
SELVE Agnès née LAMBERTI	19/07/2024
COMMOY Thierry	23/07/2024
DELMOND Arlette née GAYET	27/07/2024
CAT Michelle née AIRAUDO	31/07/2024
BREYSSE Lyse née JOGUIN	14/08/2024
JOURDAN-BODDAERT Gilbert	19/08/2024
MELEY Wanda née CIULKIEWICZ	28/08/2024
FLETCHER Alice née LINDEGAARD DIAZ	02/09/2024
LAURENT Renée née THIBONNIER	03/09/2024
FAUVELET Vincent	14/09/2024
SARRAN Jean-Louis	19/09/2024
GAUTHIER Jeanne née ILPIDE	02/10/2024
THOMAS Janine née STOLTZ	10/10/2024
SCHRIJEN Marie	17/10/2024
CASTILHON Suzie née BURLE	09/11/2024
ROCHER Thierry	12/11/2024





Les anciens numéros du magazine municipal peuvent être téléchargés sur le site de la ville à la rubrique «Publication».

> Sommaire <

- 4 > Retour en images
- 7 > Actualités
- 9 > Perspectives
- 10 > Enfance & Jeunesse
- 12 > Environnement
- 14 > Travaux
- 15 > CCAS
- 16 > La vie des Associations
- 18 > Proches de vous
- 19 > Libre expression
- 19 > La vie du Conseil Municipal



Magazine Municipal POULX Le Mag N°20 - Décembre 2024 Mise en page et impression : Medit.Impression Tirage : 2200 ex.

Site Internet: www.poulx.fr

Directrice de la publication : Sylvie Compeyron

Comité de rédaction : Sylvie Compeyron, Joël Saugues, Angélique Pancino, Christian Poussin, Nho Gallois, Christian Guihermet, Eve Mallier, Laurent Joubinaux, Lisbeth Lautier, Jean-Luc Dary, Sylvie Meynel, Aline Balaguet

Photos: Joël Saugues, Angélique Pancino, Christian Guihermet, Eve Mallier, Christian Poussin, Laurent Joubinaux, Sylvie Compeyron, Aline Balaguet



Chères et Chers Poulxoises et Poulxois,

J'espère que vous avez passé un bel été, que la rentrée a été bonne pour vous et vos enfants.

Je voudrais rendre hommage à Patrice Quittard qui a démissionné de ses mandats de Maire et Conseiller communautaire en septembre 2024 pour raison de santé.

Je veux lui témoigner de mon indéfectible amitié et l'assurer de tout mon soutien et celui de l'ensemble des élus dans l'épreuve qu'il traverse.

C'est avec beaucoup d'humilité et de fierté que j'ai été élue le 10 octobre dernier, au sein du Conseil Municipal, première femme Maire de Poulx, j'en suis très honorée.

Je tiens à remercier les membres du Conseil Municipal pour la confiance qu'ils viennent de m'accorder, je saurai m'en montrer digne.

C'est bien la poursuite d'une belle aventure commencée en 2020 que j'aurai la chance de conduire jusqu'en 2026 avec les élus à mes côtés. Mon élection intervient à mi-chemin d'un mandat qui a déjà vu naître de beaux projets.

D'autres verront le jour, vous le découvrirez dans ce Mag, je ne citerai que la construction d'une halle.

L'activité associative sportive et culturelle poulxoise est riche et dynamique, je m'en réjouis. Le dernier Forum des associations a rencontré un grand succès.

La vie politique de notre pays depuis ce début d'année n'est pas un long fleuve tranquille et pour le moins instable au plan national. Je souhaite que nous trouvions un équilibre dans notre village, qu'invectives et querelles stériles n'aient pas de place dans le débat local qui, bien sûr, peut être acharné et contradictoire, mais qui doit rester serein et courtois. Les polémiques autour de l'état de santé de Monsieur Quittard n'honorent pas leurs auteurs. Autres temps autres mœurs, mais certains devraient se souvenir qu'il n'est jamais lui-même tombé dans ces travers envers personne, notamment devant la maladie.

Je souhaite à chacune et chacun d'entre vous tous mes vœux de bonheur et de santé pour cette prochaine année.

Passez de Joyeuses Fêtes et Bonne Année.

> **Sylvie Compeyron**Maire de Poulx
et Conseillère Communautaire

Splue Compeyson

Rock sous les pins 15 JUIN

Une nouvelle fois, le programme était de qualité et le public au rendez-vous. Ce rendez-vous est attendu et reconnu. Merci à toutes et tous.



Une fête votive écourtée du fait des élections législatives anticipées et perturbée à la fois par la météo et un match de foot! Poulxoises et Poulxois ont malgré tout répondu présent et gageons que 2025 sera un autre cru.





Trois marchés qui ont rencontré un grand succès pour le plaisir des nombreux Poulxois présents et de l'association Entartcom.

Feu d'artifice



La soirée a débuté par la distribution de bâtons lumineux par la municipalité avec les musiques brésiliennes des « Batucad'lib », très appréciées. Après une marche au flambeau, le feu d'artifice a été qualifié d'exceptionnel cette année par un nombreux public.



Ciné plein air

Offert par le CCAS, cette année, c'est le film «Les trois mousquetaires, D'Artagnan» qui a été projeté devant un parterre d'environ 200 personnes par une belle soirée de fin août.

Forum des Associations 31 AOÛT







Un Forum qui n'a pas désempli dès son ouverture, pour le plus grand plaisir des 25 associations présentes et du public qui a pu rencontrer les acteurs associatifs du village. La FCPE, pour la deuxième année consécutive, a proposé des structures gonflables et des balades en poneys.

Théâtre •

De Bric et de Broc

7 SEPTEMBRE



La première de la pièce "Toqué avant d'entrer" a été un véritable succès pour la compagnie De Bric et de Broc. Fous rires et situations rocambolesques étaient au rendez-vous, pour le plus grand plaisir du public.

Exposition Alfa-Roméo



Une première expo organisée par une Poulxoise qui a pu rassembler 75 «belles italiennes» dont certaines des années 60. Un public nombreux tout au long de l'après-midi.

Duo nocturne des Gorges du Gardon



Ce sont 106 duos qui ont participé à cette manche poulxoise du trophée gardois, belle réussite et une organisation de l'association Courir en Garrigue toujours au top.

Nîmes Métropole Jazz Festival

3 OCTOBRE



Belle soirée, avec Daniel Garcia et Diégo Trio et en première partie Joanne Dolly quartet, pour les environ 160 amateurs de Jazz! Une programmation qui a enchanté un public de connaisseurs.

Journée Taurine

28 SEPTEMBRE



La journée taurine de la Jeunesse Poulxoise avec les manades Briaux, du Levant et Martel a été suivie par de nombreux amateurs de «Bious», belle réussite, merci à la Jeunesse.

Beaver Trail

5 OCTOBRE



Plus de 1000 participants au total sur les 3 courses et la marche. Une grande journée pour l'association Team Poulx Trail qui a une nouvelle fois mis toute son énergie et sa passion au service de l'organisation de l'épreuve. Environ 1200€ ont été reversés à la ligue contre le cancer.

Loto Club La Garrigue



Nos anciens ont fait le plein pour le premier loto de la saison et pourtant il faisait beau ce dimanche aprèsmidi. Bravo au Club La Garrigue.

Halloween avec la FCPE

Beaucoup de monde cette année pour fêter Halloween.





Des créatures de toutes sortes ont envahi les rues de Poulx dans une ambiance festive, avant de conclure la soirée en beauté dans la salle des fêtes pour le Bal des petits vampires.

Salon du Bien-Être

2 & 3 NOVEMBRE



Conférences, ateliers, musiques du monde se sont succédé tout au long du week-end avec le centre bien être Ayurveda en chef de file.

Concert à l'Église St-Michel



Devant une centaine de personnes réunies dans l'église, le trio Marie-Jeanne Swing a offert un hommage vibrant à l'âge d'or du swing et de la chanson française. Célébrant avec enthousiasme et nostalgie les grands classiques du répertoire, leur performance a transporté le public.

MBRE Commémoration





Ce 11 novembre a réuni plus de 300 personnes ainsi que les enfants des écoles devant le monument aux morts. Lors du pot offert par la municipalité les nouveaux élus du Conseil Municipal des Enfants ont reçu leurs écharpes des mains de Mme Le Maire Sylvie Compeyron et du Sénateur Denis Bouad, présent ce lundi à Poulx.



Accueil des Nouveaux arrivants

16 NOVEMBRE

Une quinzaine de nouveaux Poulxois ont été reçus à la Mairie ce samedi matin. Après une présentation de la commune par Madame le Maire, ils ont partagé le pot de l'amitié et ont pu poser toutes les questions sur le village aux élus présents. Moment d'échange et de convivialité.

Pour participer à la prochaine matinée d'accueil, contactez la Mairie au 04 66 75 25 16 ou par mail : accueil@poulx.fr

Incivilités au quotidien!

Chacun s'accorde à dire que les incivilités progressent et malheureusement notre village n'y échappe pas !

Nombre d'entre elles ont déjà fait l'objet d'articles dans notre magazine, mais il n'empêche que malheureusement elles perdurent.

Au 1er rang d'entre elles, parce que sans doute la plus dangereuse, la vitesse dans le village. Malgré le passage à 30km/h sur la totalité de la commune, un nombre trop important d'automobilistes n'a pas conscience des risques qu'ils prennent et font prendre notamment aux enfants du village...



Le stationnement sauvage et en particulier sur les trottoirs ou places handicapées "même pour une minute" est strictement interdit, il est malheureusement de plus en plus fréquent...

L'errance des animaux non accompagnés, parfois de catégories "sensibles" et les déjections canines sont une autre source d'inquiétude, tant sur le plan de la sécurité que sur le plan sanitaire. Nous vous rappelons que les animaux ne

doivent pas être laissé seuls et que les déjections canines doivent être ramassées tant sur la voie publique qu'à la pinède...

Trop souvent nous constatons aussi que des objets de toute sorte sont laissés sur la voirie voire dans la nature.

Nous avons la chance d'avoir une déchetterie à Poulx, utilisons là! Et pour les encombrants un service dédié existe, appelez le 04 66 02 54 54.



Un employé municipal ramasse quotidiennement les papiers, mégots, emballages et autres laissés



dans les rues du village. Soyons respectueux de notre environnement et de son travail.

Autres incivilités, celles faites aux personnes, l'impolitesse et l'agressivité progressent et rendent le quotidien et le vivre ensemble difficiles. Jets de pierres, d'œufs, déplacement de barrières ou encore invectives ne sont pas acceptables. Chacune et chacun d'entre nous doit s'employer à respecter l'autre, c'est l'une des bases de la vie en communauté, gardons le en mémoire... Dernièrement c'est un barbecue qui a été allumé dans la pinède...

Chaque incivilité, chaque infraction que nous venons de voir peut faire l'objet de PV voire de poursuites. Gardons-le à l'esprit, lorsque la prévention ne suffit plus... Conservons des comportements citoyens.



DÉPART DE STÉPHANE LASHERMES

Stéphane est arrivé sur Poulx en 1994 avec son épouse. 2 enfants sont nés de cette union, un garçon et une fille.

Il a intégré la Mairie en 1992 comme agent d'entretien aux espaces verts. Après avoir passé avec succès différents concours il est depuis quelques années responsable des services techniques sur le grade de technicien.

Au 1^{er} janvier 2025, Stéphane, après 32 années passées dans notre commune, rejoint le Conseil Départemental au service logistique.

Nous le félicitons pour son nouvel emploi et pour cette belle opportunité qui s'offre à lui. Nul doute que sa nouvelle équipe aura de la chance de le compter parmi ses membres.

Bonne continuation Stéphane, nous vous remercions pour votre travail et pour votre engagement professionnel tout au long de ces années.

CABINET MÉDICAL

Afin de lutter contre la pénurie de soins médicaux, la municipalité a transformé la salle de coworking en cabinet médical. Cette initiative vise à améliorer l'accès aux soins pour les habitants, en accueillant un nouveau médecin dans des locaux adaptés à partir de début novembre.

Les travaux d'aménagement, réalisés à moindre coût, ont permis de transformer le connecteur en un cabinet médical fonctionnel et accueillant. Les modifications ont inclus l'installation de cloisons pour créer un bureau et une salle de consultation. Ces aménagements ont été pensés pour offrir un cadre confortable tant pour le médecin que pour les patients mais aussi à préparer la possibilité d'accueillir un deuxième praticien.

L'arrivée de ce nouveau cabinet médical est une réponse directe aux besoins du village, la municipalité, bien que cela ne rentre pas dans son domaine de compétence, démontre son engagement à garantir un accès aux soins de qualité pour tous ses habitants avec un exemple inspirant de ce que peuvent accomplir les collectivités locales avec des ressources limitées mais une vision claire et déterminée.

Notre Police Municipale se féminise

Maëva MOREL-PAMBRUM, 34 ans, mariée 2 enfants de 2 et 3 ans, originaire du Cantal, a rejoint lundi 4 novembre dernier les rangs de la Police Municipale de Poulx.

Après une première expérience professionnelle de 5 ans chez le chocolatier Lindt à Oloron Sainte Marie dans le Béarn, au contrôle qualité, elle a fait le choix de passer le concours de la gendarmerie en 2015 et après l'école de sous-officier à Châteaulin a été affectée 8 ans à Thionville en gendarmerie Mobile dont 5 en peloton d'intervention. Une expérience qu'elle qualifie de «très enrichissante et formatrice qui me sert chaque jour et me servira dans mes nouvelles fonctions».

Bienvenue et nul doute que Maëva ne mette toute son expérience, déjà riche, au service de sa nouvelle fonction.

DE 07H00 A 2

Pour des raisons personnelles et familiales elle a fait le choix de postuler sur

le poste vacant à la Police Municipale de Poulx : «Une nouvelle affectation qui va me permettre de lier famille et profession au service de la commune».

Notons que Maëva a fait des campagnes professionnelles dans différents DOM/TOM dont la Guyane où elle a acquis là aussi de l'expérience ainsi que dans des missions d'intervention, de maintien et rétablissement de l'ordre en région parisienne.

Elle est passionnée de Sports «avec un grand S» et pratique régulièrement Vélo, Trail et Triathlon. Nous aurons l'occasion de la rencontrer sur différentes épreuves sportives locales, elle a d'ailleurs participé au dernier Beaver Trail de Poulx.



VÉHICULES «PROPRES»

La municipalité a fait le choix à l'occasion du renouvellement de 2 véhicules, l'un pour les services techniques et le second pour la police municipale d'opter pour des véhicules électriques.

La commune poursuit son engagement après le Zéro Phyto depuis 2014, la transformation des cours d'écoles en cours Oasis ou encore la réduction de la vitesse à 30km/h dans le village, l'extinction de l'éclairage public une partie de la nuit et l'installation d'une borne de recharge électrique pour les particuliers vers une commune verte au sein de la réserve de biosphère Unesco.

En choisissant la mobilité électrique, la collectivité agit pour améliorer la qualité de l'air, réduire l'émission de gaz à effet de serre ainsi que la pollution sonore.

LES PROJETS

à court et moyen terme

La Halle sera le projet majeur de ce mandat en termes d'investissement, elle sera le point de ralliement de toutes les manifestations festives et associatives et sera un lieu de rassemblement pour toutes et tous.



Bien sûr, la volonté municipale reste intacte d'assurer la qualité de nos services, avec l'appui des employés municipaux qui donnent le meilleur pour le village, d'améliorer notre cadre de vie en protégeant nos espaces naturels afin que Poulx soit et reste un village agréable à vivre.

Notre endettement est à un niveau raisonnable et nos finances communales se portent bien malgré un contexte budgétaire très contraint avec une crise économique et financière sans précédent.

D'aucuns diront que la part des dépenses de personnel est trop importante dans notre budget de fonctionnement et que nous devrions réduire la masse salariale. L'essentiel de ces charges de personnel concerne la crèche et l'école. Nous considérons qu'il s'agit là d'investissement pour les familles et les enfants et nous assumons ce choix.

Nous allons avoir un **recensement en début d'année**, d'ores et déjà nous pouvons faire un constat, l'augmentation du nombre de jeunes foyers a eu une incidence sur l'effectif scolaire puisqu'une sixième classe a ouvert en maternelle.

Le Conseil Municipal des enfants, dont une partie des membres vient d'être renouvelée, est une **véritable force de proposition** pour le vil-



lage, il œuvre depuis 2015 et cette année encore il permet aux enfants de participer activement à des actions citoyennes.

Le budget 2025 qui sera proposé dans les prochaines semaines, malgré différentes baisses annoncées de dotations et subventions, aura pour principaux axes l'entretien du patrimoine communal. Les audits réalisés nous montrent qu'il est nécessaire de poursuivre les travaux que nous avons engagés pour la préservation des bâtiments communaux et notamment à la crèche, à l'école ou encore la mairie sur les toitures en particulier.

Nous poursuivrons le **programme** d'entretien de la voirie et engagerons la poursuite de l'aménagement de la traversée du village, pour améliorer encore la circulation des piétons et vélos et sécuriser cet axe sur lequel la circulation est de plus en plus dense.



Nous finaliserons le **Plan Local d'Urbanisme**, après de nombreux échanges et réunions avec les services de l'état à la suite de l'excellent travail du comité technique (COTECH) concernant notamment l'écriture du règlement au début du processus.

Des actions dans la continuité de celles engagées au service de toutes et tous.

Un point sur les LOGEMENTS SOCIAUX

Nous avons payé cette année une pénalité de plus de 114.000€ et avons depuis 2019, date à laquelle les pénalités ont débuté, "donné" près de 400.000€ à l'État pour objectifs non atteints. Il ne faut pas oublier que lorsque l'équipe en place est arrivée à la mairie en 2014, il n'y avait que 5 logements sociaux et que nous payons depuis les errances de nos prédécesseurs. Il reste que le système de calcul triennal de ces pénalités et leur mise en œuvre est uniquement à charge pour les communes même si elles ont fait des efforts en matière de logements sociaux. Poulx a adhéré, à l'association «communes solidaires SRU» qui vise à défendre et mener toutes actions de nature à permettre ou favoriser une révision de la loi du 13 décembre 2000 relative à la Solidarité et Renouvellement Urbain (SRU). C'est cette loi qui doit évoluer pour que les choses changent.

Il est à noter que le fait de payer des pénalités ne dispense par les communes carencées de réaliser des logements sociaux et que les préemptions par l'État de terrains ne s'arrêteront pas ou ne seront pas stoppées. D'où la nécessité de faire changer la loi.



Nous avions détaillé la démarche dans les précédentes éditions, et aujourd'hui, nous pouvons admirer les plantations qui viennent clôturer un été de labeur avec un calendrier resserré, contraint par les vacances scolaires.

Les cours d'école, autrefois en terre battue jusque dans les années cinquante, s'étaient progressivement revêtues de matériaux hydrocarburés. Aujourd'hui, un changement majeur se propage d'école en école avec une nouvelle philosophie axée sur le bien-être et la biodiversité. L'objectif entre autre est de créer des îlots de fraîcheur et de rapprocher les enfants de la nature.

L'école de Poulx fait partie de ces établissements qui ont bénéficié des meilleurs financements et d'une ingénierie de qualité pour proposer un projet ambitieux mis en œuvre par des entreprises et bureaux d'études reconnus qui ont su se coordonner pour proposer un travail final de grande qualité.

Le centre de loisirs a su s'adapter aux contraintes, malgré le chantier sur les espaces extérieurs et des classes indisponibles à proximité des travaux.

Suite à une première étape pendant les vacances d'été, l'utilisation par les enfants et la communauté éducative depuis la rentrée ont permis de modéliser les équipements et de procéder à quelques réglages indispensables.

Pendant les vacances de Toussaint, les entreprises sont revenues pour effectuer ces modifications, terminer les plantations, composer de belles haies avec des essences variées, des plantations basses, des plantes grimpantes pour les pergolas et des arbres de hautes tiges. Les délais et le budget ont été respectés ce qui est à souligner vu l'importance du chantier.

Grâce à une volonté municipale forte et des professionnels de qualité, le résultat est sans appel.

Profitez bien les enfants!

UNE SIXIÈME CLASSE EN MATERNELLE!

La rentrée 2024 a permis aux familles et aux enfants de découvrir les nouvelles cours d'école, plus douce, plus naturelles et plus végétalisées. Après quelques réglages, elles sont désormais terminées, pour le plus grand plaisir des enfants.

Une nouveauté qui n'est pas venue seule,



les équipes enseignantes ont quant à elles accueilli de nouveaux collègues. Avec 4 nouveaux enseignants en maternelle et 2 en élémentaire. Saluons également la prise de fonction de Frédéric Cruz en tant que directeur de l'école maternelle, école qui compte depuis la rentrée une 6ème classe.

ÉLECTIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS



En octobre ont eu lieu les élections du CME. À cette occasion, 6 élèves de CM1 et 2 élèves de CM2 ont été élus. Les enfants ont reçu leur écharpe tricolore lors de la commémoration du 11 novembre, en présence du Sénateur Denis Bouad, de Madame le Maire et du Conseil Municipal.

La Crèche Municipale «Les Lutins»: un service précieux pour les Poulxoises et Poulxois

Pour assurer le confort des enfants et du personnel, la municipalité a récemment investi dans des travaux importants :

- Remplacement de la chaudière pour 17.485€.
- Installation d'un système de climatisation pour 8.275€, dans le bureau et la cuisine
- Remplacements du lave-linge et du sèche-linge pour 7.184€.

Soit un investissement total de 32.944€.

La crèche municipale «Les Lutins» est bien plus qu'un simple service de garde d'enfants. Bien que sa gestion ne soit pas une compétence obligatoire pour la municipalité, elle représente un engagement fort de l'équipe municipale envers les familles poulxoises.

La crèche «Les Lutins» joue un rôle crucial dans la vie quotidienne des familles. Elle permet aux parents de concilier vie professionnelle et vie familiale en toute sérénité, sachant que leurs enfants sont entre de bonnes mains. Ce service de proximité est particulièrement apprécié pour sa flexibilité et la qualité de l'accueil qu'il offre. Les professionnels de la petite enfance s'attachent à offrir des activités éducatives et ludiques adaptées à chaque âge, contribuant ainsi au bienêtre et à l'éveil des enfants.

Une crèche toujours dynamique

RESTAURATION SCOLAIRE



Les bénévoles de la restauration scolaire échangent autour d'un goûter à la Mairie. L'équipe a, elle aussi, ses nouveaux membres : des bénévoles motivés, impliqués et suffisamment nombreux pour permettre la présence de 2 personnes à chaque repas.

Le premier rendez-vous d'échanges a permis aux bénévoles de faire plus ample connaissance, mais aussi de faire un point et d'apporter des améliorations sur les menus et l'organisation du temps repas.

INSCRIPTION CANTINE ET PÉRISCOLAIRE, du nouveau en janvier



La municipalité a décidé de mettre en place de nouveaux tarifs en prenant désormais en compte le quotient familial des familles.

Les inscriptions se feront auprès de la responsable du bureau municipal.



Cet été et à la rentrée, deux nouveaux agents techniques ont été recrutés. Une intégration réussie pour nos 2 recrues qui confirment le dynamisme de l'équipe en place.



Les Obligations Légales de Débroussaillement

Les obligations légales de débroussaillement sont des mesures préventives mises en place par les autorités pour réduire les risques d'incendies de forêt. Elles concernent principalement les propriétaires de terrains situés dans les 200 mètres d'un massif forestier, d'une garrigue, d'une lande ou d'un maquis et leur but est de limiter la propagation des incendies en réduisant la végétation inflammable autour des habitations, infrastructures et forêts. En France, ces obligations sont encadrées par le Code forestier et sont définies selon la localisation et le type de terrain concerné.

LES PROPRIÉTAIRES DOIVENT :

- Dégager les branches basses des arbres afin de limiter le transfert des flammes vers les cimes.
- Retirer les broussailles et herbes sèches. qui sont très inflammables.
- → Tailler les arbres pour créer une distance suffisante entre leurs cimes, afin d'éviter la propagation du feu d'un arbre à l'autre.
- Éliminer les feuilles mortes, écorces et végétation sèche autour des bâtiments.

POUR SAVOIR SI VOTRE TERRAIN EST CONCERNÉ PAR LES OLD, VOUS POUVEZ CONSULTER LE SITE : www.geoportail.gouv.fr/donnees/debroussaillement

Hors zone urbaine

En zone urbaine, ZAC,

lotissement, camping

Obligation de débroussailler autour de votre truction dans un rayon de <mark>50 mètr</mark> même si la zone à débroussailler est en partie chez le voisin.

Entre les constructions de A et de B. c'est celle de A qui est plus proche du terrain C. Donc A débroussaille la partie où les Votre propriété doit être débroussaillée

50 mètres de votre construction, vous devez débroussailler cette zone dans la limite d'un rayon de 50 mètres autour

Pour effectuer vos obligations légales de débroussaillement sur un terrain de votre voisin, il faut lui demander une autorisation par courrier recommandé en l'informant des travaux prévus (possibilité de connaître son identité en demandant à la mairie).

Propriétaires, bénéficiez de subventions pour améliorer votre bien Programme «Habiter mieux» nîmes métropole nimes-metropole.fr

Programme d'intérêt général

Labellisé « HABITER MIEUX »





C'est quoi le programme « Habiter Mieux » ?

Un programme d'actions permettant

de réaliser des travaux de rénovation

pour un maintien à domicile ou encore

→ les propriétaires bailleurs (louant leurs

biens) d'un logement construit il y a

dans votre logement. Par exemple

réhabiliter votre logement dégradé, l'adapter à une perte d'autonomie

le moderniser pour réaliser des économies d'énergie

→ les propriétaires occupants

Qui peut en bénéficier ?

plus de 15 ans



indiane



Maintien des

personnes

à domicile

Habitat

Où se renseigner?

Urbanis, prestataire conseil de Nîmes Métropole:

Lundi, mardi et ieudi. de 10h à 13h et de 14h à 17h 04 66 29 75 35 habitermieux@urbanis.fr

Service Habitat de Nîmes Métropole:

Mardi de 10h à 12h et de 14h à 16h Jeudi de 10h à 12h et vendredi de 10h à 12h 04 66 02 54 14 aidesparcprive@nimes-metropole.fr



ZFE-MZones de Faibles Emissions Mobilité

La ZFE-M de Nîmes sera effective au ler janvier 2025, obligation légale certes mais au-delà de l'instauration obligatoire de ce dispositif et du cadre juridique, c'est bien de l'amélioration de la qualité de l'air qu'il est question.

La pollution de l'air peut être à l'origine, ou aggraver, des maladies respiratoires (asthme, cancer du poumon...) ou cardiovasculaires (infarctus, accidents vasculaires cérébraux, arythmies...).



La vignette Crit'Air (certificat qualité de l'air) permet de classer les véhicules en fonction de leurs émissions polluantes en particules fines et oxydes d'azote.

POUR CONNAÎTRE LA CLASSIFICATION DE VOTRE VÉHICULE ET OBTENIR VOTRE VIGNETTE CRIT'AIR, ALLEZ SUR LE SITE www.certificat-air.gouv.fr

Poulx ne fait pas partie du périmètre de la zone identifiée et concernée par les limitations, mais à compter du le janvier, tous les véhicules entrants dans la ZFE-M de Nîmes devront avoir la vignette Crit'Air sur leur pare-brise.

Sur les quelques 175.000 véhicules des habitants de Nîmes Métropole, seulement 8000 environ seront concernés dès le 1er janvier 2025 par les mesures de restrictions d'accès à la zone liées à la ZFE-M.

■ MISE EN CONFORMITÉ

Le secteur, rues Pinède, Amandiers, Oliviers, Banquets a bénéficié d'une mise en conformité des panneaux de signalisation permanente de police (cédez le passage, signalisation de coussins berlinois), des plaques de rues et de marquage au sol.





■ PORTIQUES DE GABARIT

Deux portiques de gabarit ont été installés l'un rue de la Pinède à l'entrée du jardin de garrigue, et l'autre sur le parking de la Salle des fêtes.

■ AMÉNAGEMENTS

Remise en état des potelets «Espace Garrigue» et dans le centre bourg afin d'éviter le stationnement sauvage et permettre le passage des véhicules de secours.





■ INFORMATION MUNICIPALE

Les deux panneaux lumineux d'informations municipales ont été renouvelés.

■ ÉCLAIRAGE PUBLIC

La dernière tranche de l'équipement en led des lanternes du centre du village est achevée.



■ PROTECTION INCENDIE

L'ensemble des poteaux d'incendie de la commune soit 110 unités ont fait l'objet de tests de performance, des fiches d'identification et un rapport d'intervention seront réalisés.

Ces éléments nous permettront d'avoir une visibilité de l'état du parc et de prévoir, s'il y a lieu, des réparations afin d'être en adéquation avec la réglementation en la matière.

Réfection Voirie

Les rues Tourterelles, Huppes, Levant et place de la Salamandre vont faire l'objet d'une réfection de la chaussée et des trottoirs.

Nîmes Métropole va reprendre les avaloirs de pluvial de la rue du Levant, les bouches à clés d'alimentation d'eau potable et les tampons d'assainissement qui le nécessiteront.

L'entreprise Eiffage est titulaire du marché pour un montant de 350 000 €HT, la maîtrise d'œuvre qui suivra le chantier sera le bureau d'études CEREG.



Le CCAS s'est engagé!

Dans le cadre de la Semaine Bleue

Le CCAS a invité les 20 personnes qui s'étaient inscrites lors du forum des associations, à se faire tester dans le cadre du programme ICOPE, programme de prévention de la dépendance élaboré par l'OMS.

Les tests se sont déroulés à la Mairie. Ils ont été pratiqués par des professionnels de santé, avec l'appui d'outils numériques.

Ces tests simples et ludiques, proposés aux Poulxoises et Poulxois, permettent une évaluation des fonctions essentielles : locomotion, nutrition, santé mentale audition, vision, cognition chez les personnes autonomes et valides de plus de 60 ans.

Si une fragilité est repérée une évaluation approfondie est réalisée et un suivi personnalisé, est mis en place.

D'autres associations se sont mobilisées, avec le CCAS, pour la semaine bleue

Poulx Autonomie Sport et Culture a organisé le lundi 30 septembre une séance de démonstration de gymnastique adaptée, une conférence animée par Monsieur Patrick Mejean et le mercredi 2 octobre une conférence animée par monsieur Gregory Viguier.

Le club La Garrigue a proposé un après-midi sécurité routière. Différents thèmes intéressants, et utiles ont été abordés : les nouveaux panneaux,



la circulation dans les giratoires, l'évolution de la réglementation, et des conseils pour bien remplir un constat.

Le sujet a mobilisé un grand nombre de personnes. De nombreuses questions ont été posées. Quelques cas particuliers ont été évoqués. De toute évidence cette information était nécessaire.

Les Peintres des Capitelles ont proposé deux ateliers "découvertes" : acrylique et modelage qui ont rencontré un vif intérêt. Un grand merci à ces associations, elles nous ont proposé des manifestations de qualité qui ont connu un vif succès.

et pour Octobre Rose

Cette année des fanions roses fabriqués par l'atelier tricot du club la Garrigue ont embelli l'espace Garrigue et les nœuds en bois ont été installés dans le village durant le mois d'octobre.



Un stand d'information et de prévention s'est tenu le samedi 19 octobre au matin avec la participation de la Ligue contre le cancer, des membres du CCAS et des conseillers municipaux.

De nombreuses personnes intéressées et concernées sont venues s'informer.

150 euros de dons ont été récoltés. Merci aux donateurs et aux bénévoles.

L'atelier couture et patchwork a une nouvelle fois cette année, confectionné une trentaine de coussins cœurs, donnés à La Ligue et à l'Association Diane.

Merci une fois encore aux bénévoles et aux associations, sans oublier Team Poulx Trail et Poulx Randonnée Pédestre qui ont fait un don à la Lique.

Poulx Autonomie Sport Culture

L'association Poulx Autonomie Sport Culture achève une année bien remplie avec des cours hebdomadaires de gymnastique adaptée, l'organisation des ateliers mémoire, numérique, bureautique, bien-être/sophrologie et le dernier né consacré à l'art vivant.

Simultanément des conférences, des visites culturelles, des rencontres intergénérationnelles et des balades botaniques étaient également au programme des activités. L'association a en outre contribué sous l'égide du CCAS à l'animation de la Semaine Bleue.



Dès janvier 2025 une nouvelle session d'atelier mémoire et d'atelier numérique est organisée à raison de dix séances de trois heures sur dix semaines pour chaque atelier.

À l'exception de la gymnastique adaptée et de l'atelier mémoire, toutes les autres activités sont gratuites pour les adhérents.

Renseignements et inscriptions au 06 82 26 18 96

La Boulx'oise



La Boulx'oise remercie la Mairie pour son engagement dans notre projet de construction d'un auvent qui nous permettra d'abriter nos adhérents des intempéries ou des repas lors des concours officiels et championnats..



Un grand bravo à nos représentants de la Boulx'oise qui sont vice-champions du Gard au Jeu Provençal.

EntartCom



Cette année l'association EntartCom organise à nouveau son marché de Noël, avec la participation de la FCPE et l'Amicale du personnel Communal.

Il aura lieu dans la pinède la journée du

dimanche 15 décembre à partir de 10h. Seront présents des exposants, artisans, créateurs afin de préparer vos cadeaux de Noël. Restauration sur place et buvette vous permettront de passer un moment magique en famille : animations, structures gonflables, jeux pour enfants, photo avec le Père Noël, concert de Gospel, vous seront offerts. Rendez-vous donc le dimanche 15 décembre afin d'avoir un avant-goût des fêtes de fin d'année.

Association de parents d'élèves

Une nouvelle année scolaire vient de démarrer et c'est aussi le cas pour les membres de la FCPE.

Nous nous efforçons de représenter au mieux les parents d'élèves qui nous ont élus. Le but : les accompagner dans leurs démarches et faciliter le dialogue avec l'école. Afin de participer à l'amélioration de la vie scolaire des enfants, nous proposons de nombreuses activités (ventes de chocolats et de sapins, halloween, loto, carnaval...).

Pour ne rien rater des informations FCPE, inscrivez vous à notre newsletter. Vous pourrez adhérer pour l'année ou juste être volontaire sur nos événements Toute aide aussi infime soit elle, est précieuse.



L'équipe FCPE.

Judo-Club



Nouvelle saison! Notre équipe continue et c'est dans l'espoir de poursuivre les bons résultats de la précédente que nous entamons 2024/2025 avec un grand optimisme et 20% d'inscriptions supplémentaires! Les compétitions n'ont pas encore commencé et nous souhaitons à nos judokas de prendre beaucoup de plaisir dans la pratique du Judo et d'obtenir d'excellents résultats.

Le Rythmique Club de Nîmes



Après deux mois de repos, les gymnastes du RCNM ont repris le chemin des praticables et la section de Poulx a réouvert ses portes depuis quelques semaines.

Ainsi, tous les jeudis de 16h45 à 18h00, les gymnastes de 6 à 11 ans peuvent s'essayer à la pratique de la gymnastique rythmique en section loisirs.

Au programme, découverte des différents engins (cerceau, ballon, massues, corde et ruban) et préparation des différents évènements du club : gala de Noël, challenge du printemps (regroupement des différents cours loisirs), gala de fin d'année. Celui-ci sera d'ailleurs un peu particulier cette année car le club va fêter ses 40 ans!!

Tennis Club Poulx



Envie de jouer à Poulx au tennis en famille, en couple ou entre amis sur nos 4 terrains rénovés il y a peu ?

Envie de prendre des cours collectifs ou individuels avec Christelle ou Loic nos moniteurs ?

Envie d'une adhésion au tennis pour un cadeau de Noël ou d'anniversaire original!

Contactez le TC Poulx au 07 80 04 38 72 et osez le tennis.

Aïkido



Connaissez-vous l'Aïkido? Cette discipline est essentiellement basée sur une philosophie de non-violence. Quand on vient faire de l'Aïkido,

on fait abstraction de ses soucis. Il apporte aussi quelques clés pour avoir tout simplement confiance en soi. Il développe des facultés de concentration et de maîtrise de soi. Sur le plan physique, cette pratique développe la souplesse. Cette discipline apporte à l'adolescent le calme, le bien-être, une meilleure concentration, une anticipation et une vivacité d'esprit.

Cours au Dojo : impasse des Micocouliers (derrière l'école) - Enfants 6 à 13 ans : lundi de 16h30-17h30, mercredi de 18h-19h - Ados/Adultes : mercredi de 19h-20h30 - Infos 06 72 78 63 10

Poulx Randonnée Pédestre



Septembre 2014, sous l'impulsion de Guy Tollot, était créée l'association PRP : Poulx Randonnée Pédestre. Et «On s'était dit Rendez-vous dans 10 Ans....»

Septembre 2024, toujours sous la présidence de son créateur, PRP regroupe près de 100 adhérents en très grande majorité Poulxois(es) mais aussi de nos villages alentours. Nous étions une quarantaine pour fêter cet anniversaire à Comps, près de l'embouchure du Gardon autour d'un apéritif déjeunatoire, pour se souvenir de cette décennie, qui nous a fait parcourir 14000 km et grimper près de 40000 mètres.

5 Décembre : Journée du Bénévolat

FÊTE À LA BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE!



Car elle fonctionne uniquement avec des bénévoles, constitués en association. Ils donnent du temps, heureux de partager leur amour pour les livres.





En équipe soudée, efficace : coopération de compétences, chacun ses choix, son rythme.

Une équipe à l'écoute des lecteurs aimant lire ou non, mal voyants, dys, autistes

Formés, accomplissant des actes techniques, avec riqueur

Une équipe dynamique qui se renouvelle naturellement, produisant : spectacles, rencontres avec auteurs, un projet réunissant 4 générations: nombreux événements à la bibliothèque!

De belles énergies au service de tous, du sens pour nos bibliothécaires fiers de faire partie des 12,5 millions de bénévoles français.



Fin du Festival Son Libre

Les organisateurs l'ont annoncé début octobre lors d'une nouvelle réunion en préfecture, il n'y aura pas de festival son libre à Collias en 2025. Ce festival de musique techno qui se déroulait en pleine zone Natura 2000, au cœur du Grand Site de France des Gorges du Gardon et de la Réserve de Biosphère Unesco des Gorges, ne viendra pas perturber notre écosystème et la quiétude des habitants au printemps

prochain. Pour les organisateurs trop de contraintes et controverses ; l'opposition des communes de Cabrières et Poulx en particulier, le mécontentement de la population de ces communes ont eu raison de la volonté des organisateurs de maintenir ce festival sur le site actuel. La municipalité reste bien sûr mobilisée sur ce dossier.





Le recensement de la population est une enquête statistique obligatoire. Il permet de déterminer la population officielle de notre commune.

Ses résultats sont utilisés, notamment, pour calculer la participation de l'État au budget des communes.

Les données collectées servent également à comprendre l'évolution démographique de notre territoire. Elles permettent d'ajuster l'action publique aux besoins de la population en matière notamment d'équipements collectifs (écoles, maisons de retraite, infrastructures...), de programmes de rénovation des quartiers et d'offre de moyens de transport.

Le dernier recensement à Poulx remonte à 2019, le prochain se déroulera

du 16 janvier au 15 février 2025.

Des agents recenseurs vous remettront les documents nécessaires (en main propre ou dans votre boîte aux lettres).

Ce seront des Poulxoises et Poulxois qui vont réaliser ce recensement. Merci de l'accueil que vous leur réserverez, ils pourront répondre à toutes vos questions.

Pour faciliter leur travail, je vous prie de bien vouloir répondre rapidement à cette enquête, en privilégiant la réponse par internet.

Votre participation est essentielle.
Le recensement de la population est un devoir civique simple et utile à tous.

Le recensement de la population, comment ça marche?

Vous pouvez vous recenser par internet à partir du 16 janvier 2025 sur le site www.le-recensement-et-moi.fr

Répondez sur internet, c'est encore plus simple

Q le-recensement-et-moi.fr



Vos codes confidentiels de connexion figurent sur la notice internet qui vous sera remise prochainement, dans votre boite aux lettres ou en main propre par votre agent recenseur. Toutefois, si vous ne pouvez pas répondre par internet, des questionnaires papier pourront vous être remis.

Vos réponses sont strictement confidentielles.

Elles seront transmises à l'Insee pour établir des **statistiques anonymes** conformément aux lois qui protègent votre vie privée.

L'agent recenseur, muni d'une carte officielle, est tenu au secret professionnel.

Le recensement de la population est gratuit : ne répondez pas aux sites qui vous réclameraient de l'argent.

Les textes fournis par les groupes politiques ne sont ni modifiés, ni corrigés par la rédaction. Ils sont donc transcrits en l'état.

POULXOISES, POULXOIS,

La démission de Mr Quittard de ses fonctions de Maire et de conseiller communautaire nous a attristé.

Même si nous ne partagions pas sa gestion pour notre village, nous tenions à le remercier pour son implication pour notre village depuis tant d'années. La santé avant tout et nous comprenons sa décision de se mettre en retrait.

Mme Compeyron la nouvelle maire, va maintenant gérer la fin du mandat que nous qualifierons de poussif et d'insuffisant.

Nous constatons que notre village est à l'arrêt sans réalisation majeure.

Poulx a pris du retard dans nombres de domaines : Santé, P.L.U, sécurité, infrastructures etc.

Notre association **J'AIME POULX** travaille à ce renouveau avec une nouvelle dynamique.

Les solutions sont possibles, nous refusons la fatalité!

Il nous faut une gestion écologique, dynamique, ambitieuse.

Voici notre volonté affirmée et la conviction de mettre en œuvre avec vous ce projet pour **POULX**.

Au seuil de cette nouvelle année, nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année et une merveilleuse année 2025.

Pour l'équipe des élus de j'aime Poulx JEAN ANTOINE BUNOZ



Les compte-rendus des conseils municipaux sont consultables en Mairie ou sur le site Internet de la ville **www.poulx.fr** dans l'onglet Mairie à la rubrique «Conseils Municipaux».



SÉJOUR 2025 MONTAGNE ET SKI

La commune renouvelle son engagement envers les ados et propose cette année encore un séjour Montagne et Ski pour les 11-17 ans à Serre-Chevalier.

DU 24 FÉVRIER AU 1^{ER} MARS, 6 JOURS / 5 NUITS EN PENSION COMPLÈTE

La commune offre une participation de 100€ pour chaque séjour.

Dans la limite des places disponibles.

Pour toute info, contactez Clarisse au bureau municipal.

> AGENDA <



11 JANVIER à 11h

Cérémonie des Vœux du Maire

Salle des Fêtes

2 FÉVRIER à 14h

Loto de la FCPE

Salle des Fêtes

8 FÉVRIER à partir de 17h

Soirée Contes et Chants organisée par la Bibliothèque Salle des Fêtes

15 FÉVRIER à 19h30

Loto de la Chasse Salle des Fêtes

2 MARS à 16h

PESTACLE POUR
LES ENFANTS DÈS 4 ANS
«Sherlock Holmes et le
mystère du bidon tout rond»
Salle des Fêtes

Du 20 au 24 MARS

33ème Salon des Peintres des Capitelles Salle des Fêtes

29 MARS à partir de 9h Duathlon

Parking Salle des Fêtes

8 MAI à 11h30

Commémoration de l'Armistice de 1945

Monument aux Morts

17 MAI à 20h30

CONCERT Chorale AuretoSalle des Fêtes

18 MAI à partir de 8h

Vide-grenier de la FCPE *Parking Salle des Fêtes*

4, 5 & 6 JUILLET

FÊTE VOTIVE !!! DJ, orchestres, taureaux, restauration...

LECTURES THÉÂTRALISÉES pour les enfants de moins de 3 ans

organisées par la Bibliothèque Municipale

Les lundis 13 JANVIER / 10 FÉVRIER / 10 MARS 7 AVRIL / 12 MAI / 16 JUIN

à la Maison en Partage



Salle des Fêtes de 14h30 à 19h

Les lundis 24 FÉVRIER 28 AVRIL 30 JUIN

Venez nombreux!

CAMPAGNE DE STÉRILISATION

Depuis 2019, cette campagne a permis la stérilisation et l'identification de 198 chats errants.







Ces chats devenus «chats libres» sont remis sur leur lieu de vie, où les personnes qui nous les ont signalés les nourrissent, nous les en remercions.

Par ailleurs, 69 chats susceptibles d'être adoptés ont été pris en charge par l'association des Chats Libres de Nîmes et ont tous trouvé une famille.

Merci à l'association des Chats Libres de Nîmes.